2024-05-13

Dónde ver EN VIVO el debate entre los candidatos a la alcaldía Iztacalco

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.telediario.mx/politica/elecciones/donde-ver-en-vivo-el-debate-de-los-candidatos-a-la-alcaldia-iztacalco

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) organizó un cronograma de actividades donde se estipula que se llevarán a cabo 51 debates preelectorales. Estos encuentros pretenden reunir a los candidatos que compiten para gobernar alguna de las 16 demarcaciones, por lo que se espera que los habitantes puedan ejercer un voto informado. Por esta razón, aquí en TELEDIARIO te decimos dónde podrás verlos.

La figura presidencial, gobernadores de estados, jefaturas de gobierno, alcaldes, miembros de la cámara de diputados y lugares dentro de las senadurías, se encuentran entre los puestos que tendrán un nuevo dirigente a partir de las elecciones del 2 de junio.

Debido a estos próximos cambios en la estructura del gobierno, es importante conocer cuáles son los perfiles de cada uno de los aspirantes, así como sus diversas propuestas de campaña y la forma de trabajo que los políticos desempeñarán en caso de ganar el proceso democrático del 2024.

¿Dónde ver el debate EN VIVO entre los candidatos para la alcaldía Iztacalco?

Uno de los debates electorales que forma parte del cronograma del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) es el Debate para la alcaldía Iztacalco, el cual se llevará a cabo el día lunes 13 de mayo del 2024 a las 17:00 horas (tiempo del centro de México).

Por este motivo, no te puedes perder la reunión en la que estarán presentes los candidatos de la demarcación Iztacalco, Pablo Raúl Moreno Carrión, quien va con Movimiento Ciudadano (MC); María De Lourdes Paz Reyes, miembro de la coalición Morena, PT y PVEM; Daniel Ordoñez Hernández, integrante de la alianza PAN, PRI y PRD, y el candidato independiente José Rodolfo Ávila Ayala.

Sigue la transmisión en vivo mediante las diversas plataformas digitales del IECM, quien realizará a las 17:00 horas el debate de Iztacalco, asimismo, dicho instituto electoral presentará cada uno de los 51 debates llevados a cabo para las titularidades de las 16 alcaldías de la Ciudad de México.

De igual forma, el Canal 6 también llevará desde su programación un seguimiento a los personajes y las propuestas que surjan del debate para la alcaldía en Iztacalco, ya que por medio de YouTube de Telediario CdMx, podrás sintonizar el en vivo del encuentro político.

¿Cuál es el partido político que más tiempo ha gobernado la alcaldía Iztacalco de CdMx?

Desde 1997, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) ha sido el favorito en las elecciones para la alcaldía de Iztacalco. Con 27 años de respaldo, el PRD ha mantenido el control de la alcaldía de la antes conocida jefatura delegacional, y ahora conocida como titularidad de la alcaldía.

Y aunque ha ganado mediante alianzas y coaliciones, el PRD lideró el triunfo de siete de las nueve elecciones que se han realizado desde 1997 hasta el año de 2018, pues Morena llegó a sustituirlo de la titularidad de la demarcación y hasta el momento ha permanecido en el poder durante 2 elecciones, es decir, durante seis años.

Aquí te dejamos la lista de candidatos que han resultado triunfadores en las elecciones para la jefatura de

la alcaldía Iztacalco:

PRD Diana Bernal Ladrón de Guevara (16 de diciembre de 1997).

PRD PT MC PAS PSN Margarita Elena Tapia Fonllem (1 de octubre de 2000).

PRD Raúl Armando Quintero Martínez (1 de octubre de 2003).

PRD PT MC

Erasto Ensástiga Santiago (1 de octubre de 2006).

PRD Francisco Javier Sánchez Cervantes (1 de octubre de 2009).

PRD PT MC Elizabeth Mateos Hernández (1 de octubre de 2012).

PRD

Carlos Enrique Estrada Meraz (1 de octubre de 2015).

Morena-PT Raúl Armando Quintero Martínez (1 de octubre de 2018).

Morena PT PES Raúl Armando Quintero Martínez (1 de octubre de 2021).

JC